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經辦人／部門  
 

I 選舉正副主席  
 
選舉主席  
 
  現任主席張學明議員請委員提名 2009-2010年
度會期事務委員會主席人選。王國興議員提名張學明

議員，並獲何鍾泰議員及林健鋒議員附議。張學明議

員接受提名。  
 
2.  由於現任主席獲提名候選主席一職，故由現

任副主席鄭家富議員主持主席的選舉。由於並無其他

提名，鄭家富議員宣布張學明議員當選 2009-2010年
度會期的事務委員會主席。張學明議員接手主持會

議。  
 
選舉副主席  
 
3.  主席請委員提名 2009-2010年度會期事務委

員會副主席人選。甘乃威議員提名鄭家富議員，並獲

何鍾泰議員及張宇人議員附議。鄭家富議員接受提

名。  
 
4.  由於並無其他提名，主席宣布鄭家富議員當

選 2009-2010年度會期的事務委員會副主席。  
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II 2009-2010年度會期的會議日期  
 
5.  委員同意事務委員會於每月第四個星期五

上午 8時30分舉行例會，但以下會議除外  ⎯⎯   
 

(a) 2009年12月的例會將改在2009年12月15日 (星
期二 )上午 8時30分舉行；及  

 
(b) 2010年 3月的例會將改在 2010年 3月 30日 (星

期二 )上午 8時30分舉行。  
 

(會 後 補 註 ： 會 議 日 期 表 已 於 2009年 10月
16日隨立法會CB(1)62/09-10號文件發出。 ) 

 
 
III 下次會議的討論事項  
 

(立法會CB(1)7/09-10號文件

附錄V  
⎯⎯ 待議事項一覽表

 
立法會 CB(1)7/09-10號文件

附錄VI  
⎯⎯ 跟 進 行 動 一 覽

表) 
 
10月的例會  
 
6.  委員察悉，運輸及房屋局局長將於 2009年
10月 23日上午 8時 30分至 10時 30分舉行的例會上，就

行政長官 2009-2010年度施政報告所載的相關交通政

策措施，向事務委員會作出簡報。委員亦同意按政府

當局的建議，把 "檢討專營巴士票價調整安排 "的議項

加入會議的議程。  
 
其他建議的事項  
 
7.  甘乃威議員建議與環境事務委員會舉行聯

席會議，討論 "巴士轉乘計劃及巴士路線重組計劃 "，
因為相關的安排 (例如巴士路線的設計 )均會影響空氣

質素。劉健儀議員表示她不反對此建議，但認為對這

些計劃作出任何建議的改動時，都需要取得有關地區

及區議會的支持。李鳳英議員補充，巴士路線重組計

劃的事宜必須審慎考慮，因為更改有關計劃可能會影

響草根階層的就業機會。她建議可在巴士票價調整機
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制下討論巴士轉乘計劃。主席表示他會進一步考慮甘

議員的建議。  
 
 
IV 其他事項  
 
鐵路事宜小組委員會  
 
8.  委員同意鐵路事宜小組委員會應在這個立

法會會期繼續工作，而小組委員會亦應重新邀請事務

委員會委員加入成為其委員。  
 

(會後補註：委員重新示明是否加入小組委

員會的有關通告已於 2009年 10月 16日隨立

法會CB(1)54/09-10號文件發出。 ) 
 
9.  委員亦建議小組委員會討論以下事項  ⎯⎯  
 

(a) 廣深港高速鐵路 (下稱 "高鐵 ")香港段；及  
 
(b) 近期的鐵路事故。  

 
10.  小組委員會現任主席劉健儀議員在回應湯

家驊議員的詢問時表示，她察悉湯議員的來函建議在

小組委員會會議上進一步討論高鐵香港段，並聽取公

共專業聯盟的意見。她表示在委員重新示明是否加入

小組委員會後，便會請小組委員會委員考慮該要求。

委員同意此安排。  
 

 
 
秘書  

11.  就上文第 (b)項，王國興議員建議政府當局提

供文件，講述最近的港鐵將軍澳線及荃灣線服務受阻

事故。主席要求秘書跟進此事。  
 
12.  議事完畢，會議於下午 5時35分結束。  
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 1 
2009年11月 20日  

 


